



Antwort zur Anfrage Nr. 0076/2011 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim DIE REPUBLIKANER betreffend **Ausbesserung der Straßenschäden zwischen Hugo-Eckener-Straße und Werrastraße (REP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die mitgeteilten Schäden an der Straßendecke zwischen Hugo-Eckener-Straße und Werrastraße konnten zwischenzeitlich durch den Straßenbetrieb behoben werden. Sobald ausreichende finanzielle Mittel zur Verfügung stehen, wird der Bereich großräumiger, mittels Ausfräsen und Neueinbau der Straßendecke saniert werden.

Mainz, 31.01.2011

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter